

Pour le Brésil, par exemple, 3 dollars par année, soit par 50 numéros, c'est trop cher).

Des articles pour la « Correspondencia sudamericana ». On demande la collaboration des camarades du Comintern qui étudient les questions de l'Amérique Latine.

Contre le trotskisme. Il faut contre-attaquer à la propagande trotskistes à l'Amérique Latine (soutenue par les éditions bourgeoises, par la presse bourgeoise, social-démocrate, anarchiste, etc.) Le SSA propose au Bureau d'Édition d'éditer immédiatement un volume contre le trotskisme. Dans ce volume on doit aussi publier les documents les plus importants contre les droitiers dans le PC de l'US et dans l'IC. Si on ne peut pas faire cette édition tout de suite, télégraphier à Buenos Aires, pour qu'on édite là-bas une brochure sur cette question.

Question des élèves pour les écoles à Moscou. Voici ce que dit la lettre du SSA : « C'est lamentable que nous n'ayons pas reçu une réponse à notre câble où nous vous demandions de préciser la quantité de postes désignés pour les pays de l'Amérique Latine à l'École orientale.

« Le premier (capable qu'e nous avons reçu) était confus et nous n'avons pas compris les quantités. En vue de votre dernier câble réclamant la sortie immédiate des élèves, nous avons fait la distribution des postes de la façon suivante : Argentine 2, Uruguay 1, Cuba 3, Paraguay 1, Chili 2, Bolivie 1, Pérou 1. Les élèves de l'Argentine, Brésil et Uruguay vont partir tout de suite ; pour ceux des autres pays il est plus difficile, car ce sont des pays éloignés du point d'embarquement, Buenos Aires. Bien entendu, cette liste pourra être modifiée.

La somme assignée par l'École est insuffisante, surtout pour des pays tels que Chili, Pérou, Bolivie, Paraguay, dont le point d'embarquement est Buenos Aires et dont les voyages de ces pays jusqu'à Buenos Aires ne coûte pas moins que de Buenos Aires à l'Europe. Il faut que l'École prenne à son compte les différences.

En ce qui concerne les élèves de l'École léniniste, nous préparons aussi les départs, mais nous attendons de votre part les moyens nécessaires. Ni les partis, ni notre Secrétariat disposent des moyens suffisants ».

Dans cette même le titre du SSA ou nous communique encore qu'on a initié la préparation des campagnes de la journée antifasciste et de l'anniversaire de la Commune de Paris.

Américo Ledo (firma)